



Visite « coulisses » : découvrez le Pavillon circulaire sur le parvis de l’Hôtel de Ville

Vendredi 23 octobre à 10h, Parvis de l’Hôtel de Ville (4^e)

Dans la perspective de la COP21, le Pavillon de l’Arsenal installé sur le parvis de l’Hôtel de Ville le Pavillon circulaire à l’architecture expérimentale, construite entièrement en matériaux de réemploi. Vendredi lors d’un petit déjeuner presse, découvrez ce site en avant-première.

Dans le cadre de la COP 21, avec le soutien de la Ville de Paris, le Pavillon de l’Arsenal, centre d’urbanisme et d’architecture de la métropole parisienne, installé sur le parvis de l’Hôtel de Ville, à partir du 24 octobre et pendant 3 mois, le Pavillon circulaire, architecture expérimentale construite à Paris en matériaux de réemploi.

Conçu par les architectes de l’agence Encore Heureux, il est un véritable démonstrateur du potentiel du réemploi de l’économie circulaire dans l’architecture. La grande majorité de ses matériaux ont déjà eu une première vie. Sa façade est notamment constituée de 180 portes en bois, provenant d’une opération de réhabilitation d’un immeuble du 19^e arrondissement et ses luminaires proviennent d’anciens éclairages urbains.

C’est aussi un lieu d’échange et de convivialité. Il accueillera du 24 octobre au 6 janvier une programmation riche, ouverte à tous et en accès libre. Au programme : des conférences et des débats avec des experts, mais aussi des spectacles de marionnettes pour permettre aux plus jeunes de s’interroger sur le vivre ensemble, les habitats écologiques et le gaspillage.

Retrouvez toutes les informations sur le pavillon circulaire sur le site : www.pavilloncirculaire.com

Date et lieu :

Vendredi 23 octobre à 10h, Parvis de l’Hôtel de Ville, sur la terrasse du Pavillon circulaire (4^e)